



VALBONNE  
PROPERTIES

since 1995

Réf. 2392

2 850 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A Valbonne, vue panoramique et position dominante pour cette ravissante propriété de charme composée d'une maison principale de plain-pieds et de 2 mazets indépendants pour vos invités ou pour la famille, le tout sur un terrain de 3 900m2 env., idéalement située proche du village et au calme. La propriété offre plusieurs espaces de réception, 5 chambres spacieuses, de belles salles de bains, de nombreuses terrasses qui entourent de toute part la maison et son joli patio mêlant une végétation résolument provençale au charme intemporel de la pierre. Nous aimons l'espace piscine avec la vue ...

In Valbonne, panoramic view and dominant position for this charming property composed of a main house on one level and 2 independent mazets for your guests or for the family, all on a plot of approx. 3,900m2, ideally located close to the village and quiet. The property offers several reception areas, 5 spacious bedrooms, beautiful bathrooms, numerous terraces which surround the house on all sides and its pretty patio combining resolutely Provençal vegetation with the timeless charm of stone. We love the pool area with the panoramic view and its large pool-house, the very warm reception rooms ...

## VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

